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RELATÓRIO DE ATIVIDADE PARLAMENTAR 

JANEIRO/2025 

r 1° PERIODO LEGISLATIVO 

ATIVIDADES DESENVOLVIDAS 

VEREADORA MARIA ADRIANA FLORENTINO ALVES MACIEL 

l' SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 09 DE JANEIRO DE 2025 

- Fez um discurso de agradecimento por sua reeleição, destacando seu orgulho 
por estar no sétimo mandato. 
- Relembrou suas ações como ex-presidente da Câmara, como a reforma do 
prédio e aquisição de veículo oficial. 
- Justificou seu voto na eleição para a Presidência da Câmara, afirmando que foi 
baseado em divergências políticas. 
- Citou momentos históricos da política local e ressaltou sua posição 
democrática e transparente. 
- Agradeceu o apoio de sua família, amigos e eleitores. 

2 SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 16 DE JANEIRO DE 2025 

- Se posicionou contrária ao Projeto de Lei n° 003/2025, que trata da adoção do 
novo brasão da Câmara. 
- Argumentou que o novo design não representa adequadamente a história do 
município, incluindo a ausência de símbolos religiosos e o uso de cores 
inadequadas. 
- Apresentou o Requerimento n° 002/2025, solicitando a limpeza do 
Loteamento Porto Seguro devido ao acúmulo de lixo e alagamentos. 
- Justificou que a sujeira e os terrenos baldios vêm causando transtornos aos 
moradores. 
- Seu requerimento foi aprovado por unanimidade. 

Fone: (87) 99822-0010-- CNPJ 11.240.231/  0001-99 E-mail: secretariacamarasaloa.pe@gmail.com gmaif.com 

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/6-20250214092758.pdf

assinado por: idU
ser 287



CÂMARA MUNICIPAL DE SALOA 
Praça São Vicente, 31 Centro — Saloá/PE. 

Y SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 23 DE JANEIRO DE 2025 

- Solicitou esclarecimentos sobre o requerimento do vereador Adriano da Silva 
Honorato, pois já havia apresentado um pedido semelhante na legislatura 
anterior. 
- Sugeriu a convocação do professor Everton Silvestre para explicar sobre o 
Núcleo de Articulação da Juventude. 
- Solicitou um requerimento verbal para reiterar o pedido de instalação de 
lâmpadas de LED na Rua Roldão Tenório Cavalcanti. 
- Questionou detalhes do Projeto de Lei n° 001/2025 do Poder Executivo, 
referente ao reajuste dos vencimentos dos Agentes Comunitários de Saúde e de 
Endemias, para garantir que nenhum profissional fosse prejudicado. 

48 SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 30 DE JANEIRO DE 2025 

- Autora do Requerimento n° 012/2025, solicitando a instalação de lâmpadas de 
LED na Rua Roldão Tenório Cavalcanti, reiterando pedidos anteriores. Justificou 
oralmente o requerimento, destacando a extensão da via e a necessidade de 
iluminação adequada. 
- Participação ativa em debates sobre o Projeto de Lei n° 001/2025, de autoria 
do Poder Executivo, questionando o artigo 3° para esclarecer dúvidas sobre o 
reajuste de vencimentos dos agentes de saúde. 
- Pedido verbal para que o Gestor Municipal envie à Câmara um projeto de 
reajuste salarial para todos os servidores municipais, abrangendo diversas 
categorias. 
- Discurso sobre um acidente envolvendo uma jovem da área da saúde, 
destacando a falta de SAMU e problemas com a agilidade no atendimento 
médico. 

Câmara M nicipal de Saloá-PE, 31 de jan- ji; de 2025. 
t 

MARIA AD ' NA F 1 NTINO MAC I • L ALVES 
Vereador. da Câmara Municipal de Saloá-P 
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